



Sheinbaum afirma que los inversionistas no deben «preocuparse» con la reforma energética

10 octubre 2024 - 18:41

🕒 2 minutos

Ciudad de México, 10 oct (EFE).- La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, afirmó este jueves que los inversionistas privados «no tienen de qué preocuparse» con la reforma energética del exmandatario Andrés Manuel López Obrador aprobada ahora en la Cámara de Diputados para privilegiar a las empresas del Estado.

“Somos la ‘Cuarta Transformación’ (el movimiento de López Obrador) y eso significa hacerle caso al pueblo y generar un modelo de desarrollo que ha dado resultados a los privados y al pueblo de México, entonces es muy buena esta reforma y no tienen de qué preocuparse los generadores», declaró en su conferencia matutina.

La gobernante mexicana celebró que en la madrugada la Cámara de Diputados haya avalado la reforma para dejar de considerar «empresas productivas del Estado» a Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), que ahora serán «empresas públicas» para no «competir en el mismo nivel que todas las privadas».

[Sheinbaum afirma que los inversionistas no deben "preocuparse" con la reforma energética - SWI swissinfo.ch](#)